
最新贵州教育大讲堂之两会时光之美心
得体会 贵州教育大讲堂学习(汇总9篇)

当我们备受启迪时，常常可以将它们写成一篇心得体会，如
此就可以提升我们写作能力了。心得体会可以帮助我们更好
地认识自己，了解自己的优点和不足，从而不断提升自己。
下面是小编帮大家整理的优秀心得体会范文，供大家参考借
鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇一

一直将于丹心语铭记于心，最令我动容的一句是：“真正的
英雄是能为自己的心做主的人。”不是慷慨激昂的言辞，却
足以为人停下忙碌的脚步，去细细品味。身处喧嚣浮华的世
界，似乎再找不到一片平静的瓦尔登湖去成就自己;再没有一
座山头，可以允许我们像梭罗般安静地捕捉光线的阴暗变化，
冷酸的微小交替。但一个真正的英雄，会让道德之花，常存
于心，会在人生的路途上，为自己设下一道底线，永远不去
跨越。

叹——花开无声

生前身后，毁誉参半，但曾国藩的心中，却永存着一朵道德
之花，“立功、立德、立信”三不朽，他克已奉公，历尽宦
海风波而安然无恙。名利之前，他宠辱不惊。功高盖主，但
他却俭以自律，每天不断地写日记反省自己。日复一日，道
德的底线，在他心中愈磨愈尖。任何人触踫，便会引来他尖
锐的抵抗。历百千险阻，仍再接再厉，向世人展现一个高洁
而孱弱的灵魂。给后人留下无限的思考。他那一份一往无前
的果敢与自然，他那一贯治家严谨的态度与风格，究竟是在
怎样的道德观下得以形成?这是一个我们可以称之为英雄的道
德者，是他教会我们道德面前，不应有半点犹豫，坚定地为
自己的心做主。



赞——花香沁人

“横眉冷对千夫指，俯首甘为孺子牛。”世纪伟人鲁迅荷一
杆长戟向黑暗进攻。他要用笔唤醒中国人心中的道德观。他
不甘于黑暗，不向恶势力低头，因为他的心中有一个道德的
天平在时刻衡量着他的行为，为了使其平衡，他敢于斗争，
敢于说出内心的真实想法。他是一个真正走在中国社会最前
端的典范。“五年归国路，十年航天梦。”钱学森不受美国
的威逼利诱，坚定地要为祖国倾尽一生。因为他的心，祖国
便是他的道德观，坚定着这个道德，才可以不惧强大的势力，
排除万难回到热爱的祖国。

品——花落有痕

时光流逝，一千多个昼夜已经过去，汶川地震灾难留下的痛
苦记忆正在渐行渐远，然而有许多东西是我们不应该忘记的。
面对大灾，许多人没有自私地选择逃避，内心的道德观在呼
唤他们，我们的同胞水深火热中，他们等待着我们去救援。
谭千秋用身体掩护住了学生的生命，自己却永存于废墟之中。
这是一种怎样的道德观令他在死亡面前，毅然地选择了伟大?
我想，他的内心中，一定盛开着一朵灿烂的道德之花，日益
受着阳光的滋润，才会有如此震憾的力量。

让道德之花开满心房，让自己成为一个可以为心做主的英雄。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇二

道德与利益应如何权度?长江大学的10名学生和宝塔江的船主
都做出了各自的选择。江水汹涌，阻不住大学生舍身救人的
决心;生死未卜，挡不住大学生的大爱无边。大学生们关键时
刻将生死置之度外，船主却大发人难财，将自身利益摆在首
位。“不给钱，不捞人”，多么让人痛彻心扉啊!大学生在道
德与利益面前，毅然选择了以道德为先，不愿看着两个生命



就此消亡。对比之下，船主自私、自利的表现为人所不齿。

社会需要像长江大学大学生这样的人，他们向我们诠释了道
德高于利益。

孔子曰：“君子喻于义，小人喻于利”。自古以来，对道德
与利益二者应如何权度虽颇有争议，但他们也作出了各自的
选择。屈原满腔豪情，纵身一跃;朱自清饥饿而死，放弃美国
救济粮;钱学森满腹抱负，毅然海归，放弃了优越的生活、工
作条件……这些豪杰们为我们作出了榜样。道德是开在芸芸
众生中的一朵奇葩。

那难道利益就都不可取了吗?并非这样。其实道德也是一种利
益的追求。

西方那些哲学家在冷眼看遍历史变迁后，得出个结论：道德
也是一种利益。的确，道德是人们在权衡了各自的利益后制
定的一种行为准则，是一种利益的制衡，以便让大家都能得
到利益。从这方面看，君子与小人同是追求利，只是“利”
的性质不同罢了。君子追求的是“大利”，小人追求的
是“小利”。若换用一句名句来说，道德与利益的关系便是：
“道德取之于利益而高于利益”。

道德是维持社会安全的手段，是维护各自利益的保障。道德
是人类社会区别于动物群体的根据之一。试想，若一个民族
道德沦丧，人人为自身利益相互抢夺、厮杀，那又何异于兽?
那么这个民族必将沦落。因此，我们希望社会上见义勇为者
愈来愈多。让道德的浪花在我们这个社会中翻涌。

滔滔历史，奔流不息，道德是浪花;

芸芸众生，繁华似锦，道德是奇葩。

道德生于利，而高于利，面对道德与利益的决择，让对道德



的理性追求战胜对私利的本性追求，让生命焕发出人性的光
辉。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇三

近日，贵州举行了一系列教育大讲堂活动，吸引了众多教育
工作者和学生们参与。我有幸亲临现场，并倾听了教育专家
们的精彩演讲。在这次活动中，我深受启发，对教育理念和
实践有了更深入的认识。下面我将通过五个方面，分享我在
贵州教育大讲堂中所得到的心得体会。

第一段：教育理念的更新

在贵州教育大讲堂上，各位专家向我们阐述了更新的教育理
念，让我受益匪浅。以往的教育更加注重知识的传授与灌输，
而现在的教育要更加关注学生的全面发展。教育不应只是灌
输知识，而要培养学生的创造力、思维能力和实践运用能力。
这种教育理念的更新使得教育变得更加有意义和有效果，让
我对未来的教育发展有了更多期待。

第二段：办学方法的创新

在教育大讲堂中，我了解到了很多贵州地方的教育实践案例，
这些案例让我眼前一亮。在这些学校中，他们采用了创新的
办学方法。例如，他们注重学生的实践能力培养，通过丰富
多样的实践活动，激发学生的学习热情和动手能力。另外，
他们也注重学生的思维训练，提供多元化的学习资源和课程，
培养学生的批判思维和解决问题的能力。这些办学方法的创
新，让我认识到教育可以有更多样的形式和内容，有利于学
生的全面发展。

第三段：教育资源的共享



在贵州教育大讲堂上，我感受到了一种共享的教育资源的氛
围。各位教育专家、学者和教师们都毫无保留地分享了自己
的经验和教育心得。他们的分享让我从中获益匪浅，对教育
有了更深入的理解。此外，教育大讲堂活动还充分利用了网
络平台，将演讲实况直播给广大师生，使得更多人能够受益。
这种教育资源的共享，让我认识到教育是一个与众人分享的
过程，通过与他人的交流和学习，我们能够不断进步。

第四段：意识觉醒

通过参加贵州教育大讲堂活动，我对教育存在的问题有了更
深刻的认识。我意识到，当前的教育现状有待改进，仍然存
在很多问题。例如，教育资源分配不均，导致贫困地区的教
育质量低下；教育过程中，注重应试教育而忽视学生的全面
发展。这些问题的存在让我感到担忧，但同时也激发了我对
教育改革的兴趣和热情。

第五段：未来展望

贵州教育大讲堂活动给了我很多启示和思考，我对未来的教
育发展充满了希望。我希望未来的教育能够更加注重学生的
全面发展，不仅关注学生的智力发展，也注重培养学生的品
德素养和社会责任感。我希望未来的教育能够更加注重教育
资源的均衡分配，改善贫困地区的教育状况。通过教育大讲
堂的经验分享和教育资源的共享，我相信教育能够迈向更好
的未来。

通过贵州教育大讲堂的参与，我对教育的认识和期待有了新
的高度。我相信，在各界人士的共同努力下，教育会变得更
加美好，为每一个孩子提供更好的成长环境。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇四

贵州教育部大讲堂是一个汇聚了各领域专家学者，深入研讨



教育问题的论坛。近日，我有幸参加了贵州教育部大讲堂，
深受启发和感动。在这次大讲堂中，我学到了很多新的理念
和方法，也与众多教育领域的专家进行了交流和讨论。以下
是我在贵州教育部大讲堂的心得体会。

第一段：展望现代教育的新理念

贵州教育部大讲堂的开幕式上，多位教育界的专家学者分享
了他们对现代教育的看法和理念。其中，有人强调了创新教
育的重要性，认为现代教育需要培养创新思维和实践能力；
也有人提到了以学生为中心的教育理念，强调了个性化教育
和因材施教的重要性。这些新理念不仅让我眼前一亮，也让
我反思了传统教育模式的局限性。我深感，要跟上时代的步
伐，教育要有所革新，才能更好地培养出适应社会发展的新
一代人才。

第二段：探讨学生成长的关键问题

在大讲堂的研讨环节中，我和其他参会者一起讨论了学生成
长过程中的关键问题。一位来自著名高校的心理学专家分享
了他多年的实践经验，强调了心理健康在学生成长过程中的
重要性。他指出，现代社会的竞争压力对学生的心理造成了
很大影响，应该注重培养学生的情商和心理素质。与此同时，
也有来自学校管理层的代表分享了他们的管理经验，强调了
学校环境对学生成长的重要性。这些讨论使我意识到，学生
成长是一个复杂的过程，必须综合各种因素来全面培养学生
的发展。

第三段：传授教学的新方法和技巧

在贵州教育部大讲堂中，我还学到了许多新的教学方法和技
巧。一位语文教学专家分享了他在教学中运用多媒体和互动
式教学的经验，使教学更生动有趣，增加学生的学习兴趣。
还有一位数学教育专家介绍了他在课堂上运用小组合作学习



和问题解决的教学模式，培养学生的团队合作和解决问题的
能力。这些新的教学方法和技巧让我眼前一亮，也让我对自
己的教学工作充满了信心。

第四段：借鉴国内外的教育经验

与贵州教育部大讲堂的特点相符，多名来自国内外的教育界
专家也分享了他们在教育领域的经验和技巧。有一位来自美
国的教育专家介绍了他们在美国的教育改革中所采取的一些
方法和策略。他强调了学生自主学习和问题解决能力的培养。
还有一位来自新加坡的教育界代表分享了他们在教育管理方
面的经验，使我对新加坡的教育体系产生了浓厚的兴趣。这
些国内外的教育经验让我认识到，教育是一个全球性的问题，
借鉴国内外的经验对教育改革至关重要。

第五段：展望未来的教育发展

贵州教育部大讲堂给了我更多展望未来的信心。通过这次大
讲堂，我深刻认识到现代教育需要不断革新，需要教育者的
不断努力和学习，也需要社会各界的支持和参与。我希望能
将自己在贵州教育部大讲堂学到的新理念和方法应用到实际
教学中，用心做好每一堂课，培养出更多的优秀人才。同时，
我也期待着未来能有更多类似的教育交流平台，让我们教育
者共同探讨教育问题，不断完善教育体系，为我们国家的未
来发展贡献力量。

以上就是我在贵州教育部大讲堂的心得体会。通过这次大讲
堂，我获得了很多新的启发和思考，也与众多教育界的专家
学者进行了交流和讨论。我相信，只要我们不断学习和改进，
教育一定能更好地迎接新时代的挑战。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇五

近日，我有幸参加了贵州教育部大讲堂，听取了一些教育专



家和学者的授课。通过这次大讲堂，我收获颇多，不但更新
了教育观念，而且拓宽了视野，下面我将从两个方面谈一谈
我对此次大讲堂的心得体会。

首先，这次大讲堂给我带来了新的教育观念。在授课中，教
育专家们强调了培养学生的创造力与创新精神的重要性。他
们提到，传统的教育往往强调对知识的灌输，而在当今社会，
仅仅掌握知识已经不再足够。相比之下，培养学生的创造力
和创新精神更为重要。这让我想到自己在教学过程中的常态，
很多时候都注重学生的知识掌握程度，却忽视了他们的创新
潜力的培养。因此，我决定改变自己的教学方法，更多地引
导学生自主思考和发挥创造力，给予他们更多的探索和实践
的机会。

其次，这次大讲堂使我拓宽了视野。在授课过程中，教育专
家们分享了一些教育领域内的最新研究成果和最新的教学方
法。他们谈到了信息技术对教育的影响，讲解了如何融入创
新教育的理念。通过这些授课，我了解到了许多我之前未曾
接触到的教育理念和实践方法，这让我对教育的未来充满了
期待。此外，在大讲堂的交流环节中，我还与一些教育界的
同行进行了交流，借此机会分享了各自的经验和困惑，这无
疑拓宽了我的教育视野，也让我更加坚定了自己在教育道路
上的前进方向。

总体来说，这次贵州教育部大讲堂给我带来了很多启发。首
先，我对传统的教育观念有了新的认识，明白了培养学生的
创造力和创新精神的重要性。其次，我接触到了许多最新的
教育理念和实践方法，这让我对未来的教育发展充满了信心。
通过与教育界的同行交流，我也在互动中拓宽了我的教育视
野。在以后的教学中，我将更加注重学生的思维发展和创新
能力的培养，同时积极跟进教育领域的新动态，不断学习和
尝试新的教学方法。

作为一名教师，我们的任务不仅是授予学生知识，更要培养



他们的创造力和创新意识。只有这样，我们才能培养出具有
独立思考能力和创新能力的人才，以适应这个快速发展的时
代。我希望通过自己的不断努力与学习，能将这次贵州教育
部大讲堂上学到的新观念和方法应用到实际教学中去，为学
生的成长和发展做出更大的贡献。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇六

意大利诗人但丁说过一句话：“一个知识不全的人可以用道
德去弥补，而一个道德不全的人却难以用知识去弥补。”可
见道德是多么的重要，在我们生活中的很多小事情都可以体
现出一个人的道德素养有多高。比如说小区里的停车问题。

那天傍晚，妈妈下班回家，小区里的停车位已经停得满满当
当，她开着车绕着小区开了一圈，好不容易才找到一个停车
位，她把车停好后赶快回家做饭。她一边做饭一边不停地朝
窗外张望，嘴里还不断地念叨着：“我的车停在那儿，会不
会挡着人家的私家停车位，我要么再下去看看。”不一会儿，
饭菜已做好了，妈妈急切地对我说：“快，陪我下去看看，
停好车再来吃饭。”我便急忙跟着妈妈下去了。

我和妈妈一起来到了我家的汽车旁边，妈妈问我：“你觉得
这车停在这里行吗?会不会挡住人家的私家停车位啊?”我仔
细的看了一眼，说：“这里的距离还有一点，应该可以的吧。
”妈妈又绕到了汽车前面，我也跟着走了过去，这里和前面
的车还有一些距离，前面的车也可以倒出来。我看着妈妈说：
“这样停着差不多了，两边的车都可以正常出入了。”妈妈
又绕着车走了几圈，便想了想说：“你去小区里看看还有没
有其他什么停车位?”我便绕着小区跑了一圈，但没有什么大
的停车位了。百般无奈之下，我和妈妈又走回了车子旁边。
我们绕到了前面车子的另一端，发现这车如果倒一下的话，
还是可以开出去的。于是，妈妈把车稍稍地往前开了一点，
这样，便两边都可以顾全了，妈妈似乎放松地呼出来一口气。
我终于也明白妈妈为什么要下来重新停车了。不过，我也想



起来那个被堵在小区里的早晨了。

那个早上，我们很早就出门了，小区里的大部分车都还没有
开走。我们开出去的时候，有辆车停得太靠路中央，剩下的
距离看上去已经容不得一辆车通过了。但妈妈还是小心翼翼
地试着向前开，但开了一段便不得不停下来了，因为那两个
后视镜似乎快撞上了。我走下了汽车，去看看那两个后视镜
之间的“亲密程度”有多少。当我们试了好几次，确定开不
出去时，我也只好指挥着妈妈慢慢地向后退了出去。

其实，道德与不道德之间，只有很小的差距，也许这是那么
一念之差，也许只是几厘米的距离，也许只是多付出几分钟
而已。而我们就应该注意这些生活中的一点一滴。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇七

一个民族有了崇高的价值追求，就拥有了走向繁荣振兴的航
标;一支军队有了崇高的价值追求，就拥有了走向繁荣振兴的
航标;一个国家有了崇高的价值追求，就拥有了利于不败之地
的精神支柱。

师之德乃教之魂，教师的师德价值观潜移默化地影响着学生，
对学生人格的塑造、健康成长成才起着至关重要的作用。广
大教师践行社会主义核心价值观，争做四有好教师应做到以
下。

坚定理想信念，增强教书育人的荣誉感。

教师践行社会主义核心价值观，首先要坚定理想信念。理想
信念源自现实，又高于现实，具有一定的超越性和崇高性。
但理想信念并不是完全抽象的，更不是高深莫测的存在，而
总是与一定的社会物质条件相联系，并通过具体的社会实践
最终实现。广大教师只有增强教书育人的责任感，通过教书



育人为社会发展贡献力量，才能得到他人和社会的认可，才
能有成就感、幸福感和荣誉感，才能使自己的人生绽放出绚
丽的色彩，才能实现自己的人生理想。

坚守职业操守，增强立德树人的责任感。

育人先育己。教师要不断提升自己的职业操守。教师的职业
操守既是教师在教学过程中必须遵守的行为规范，又是教育
行业对社会所负的道德责任和义务。作为人类文明的创造者
和传播者，教师队伍职业操守的水准关系到国家和民族的未
来。因此，教师要坚守良好的职业操守。

坚持修身立德，增强为人师表的使命感。

教师的修身立德，是指广大教师通过修养自己的身心，努力
提高自身的思想道德修养水平。教师带头践行社会主义核心
价值观，其前提和基础就是教师首先要不断提升自己的个人
修养，不断提高自己的综合素质，不断提升自己教书育人的
水平。

学为人师，行为世范。教师践行社会主义核心价值观，还必
须坚持为人师表，把做学生健康成长的指导者和引路人作为
自己的毕生使命。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇八

贵州教育部大讲堂是一个为教育界提供信息交流与学术研讨
的平台。我有幸参与了这次活动，并收获了许多宝贵的经验
和启示。在这篇文章中，我将分享我的心得体会，希望能够
对大家有所帮助。

首先，大讲堂注重跨界合作与学术创新。在会上，来自不同
领域的专家们分享了他们在教育研究方面的最新成果和理论。



我深深感受到，只有不断与其他领域进行合作，才能够推动
教育事业的发展。例如，心理学家的研究成果可以帮助教师
更好地了解学生的心理状态，从而设计更有效的教学方法。
因此，我们应当积极寻求跨学科的合作，相互借鉴，共同推
进教育事业的发展。

其次，大讲堂强调教育发展的全球视野。通过与外籍专家的
互动交流，我深刻感受到中国教育仍然存在许多问题和不足
之处。仅仅把目光局限在国内，是无法走向世界的。我们应
该引进国外先进的教育理念和方法，不断进行对比和学习。
只有不断与世界接轨，才能提升中国教育的水平。

第三，大讲堂鼓励教育改革与创新。专家们在大讲堂上分享
了一些教育改革的案例和经验。这些案例告诉我们，教育改
革不能停留在表面，需要进行深入的体制创新。例如，一些
地方探索实施了综合评价制度，以学生的全面能力为评价标
准，而不是仅仅看重分数。这种创新能够更好地促进学生的
综合发展，使教育更符合人才培养的需求。因此，我们应该
积极推动教育改革，并不断尝试新的教学方法和手段。

同时，大讲堂强调教师的专业发展。专家们在大讲堂上介绍
了一些提高教师专业能力的方法。例如，他们鼓励教师参加
职业培训、开展教学研究和与同行交流。只有不断提升自己
的专业素养，教师才能更好地履行自己的教育使命。因此，
我们作为教师要不断学习、不断进步，以提高自己的教育水
平。

最后，大讲堂提醒我们，教育是使命和责任。专家们通过精
彩的演讲和实践案例，唤醒了我们对教育事业的热爱和责任
感。他们告诉我们，每一个教师都应该将学生的发展放在首
位，在教育中付出真心和真情。我们要时刻牢记，教育不仅
仅是传授知识，更重要的是培养学生的品格和素养。因此，
我们要有一颗责任感和使命感，努力培养有道德情操和创新
精神的新一代。



总之，参加贵州教育部大讲堂让我受益匪浅。通过与专家的
互动交流，我拓宽了视野、加深了对教育改革的认识，并意
识到作为一名教师的责任和使命。我相信，只要我们积极跨
界合作，具备全球视野，推动教育改革与创新，并不断提升
自己的专业素养，我们一定能够为中国教育事业的发展做出
更大的贡献。

贵州教育大讲堂之两会时光之美心得体会篇九

孔子说过“其身正，不令而行；其身不正，虽令不从。”教
育家于漪说过：“我觉得，对教师来说，力量的源泉就是来
自对学生的爱，爱学生才会爱事业，才会对教育工作保持经
久不衰的热情，才会对教育工作充满献身精神”。乌申斯基
曾说过：“教师的人格，就是教师的一切。”由此可见，教
师的个人修养，行为品德对一个国家、一个民族的重要作用。
作为一个教室要以身作则，用自己的人格魅力去影响感化学
生。

青少年是祖国的未来，民族的希望，我们党励志于中华民族
千秋伟业，必须培养一代又一代拥护中国共产党领导和我国
社会主义制度，立志为中国特色社会主义事业奋斗终身的有
用人才。在这个根本问题上，必须旗帜鲜明，毫不含糊。这
就要求我们把下一代教育好、培养好，从学校抓起，从娃娃
抓起。在大中小学循序渐进，螺旋上升地开设思想政治理论
课非常必要，是培养一代又一代社会主义建设者和接班人的
重要逻辑。

我是一名农村中学教师，任教14年，在这14年的教学生涯中，
我深知教师的一言一行对学生的影响有多深。我们面对的学
生都是未成年人，我们的穿着打扮，举止谈吐等。他们都很
容易模仿，特别是低段的孩子可能在家不会听父母的话，但
一定会听老师的。在他们心目中，老师就是正确的权威。这
就意味着作为一个教育人身上的担子有多重，有可能我们的
一个小小举动成为学生一生的习惯。作为一个教师必须要有



振兴民族，强大国家的大局意识，必须有关心学生，善待学
生的责任之心；必有渊博的学生能为学生解答疑惑。

曾经我遇到这样一个学生，他是在高一文理分科后，分到我
的班上的。初见他时，性格比较内向，不爱跟人交流，学习
上没有什么信心，更不用谈人生目标了。作为班主任发现这
一情况后，我利用晚自习找他谈心。在交流的过程中，我得
知他的妈妈是外地人嫁到当地，因为言语问题和外地人的身
份亲戚和邻里都不怎么待见他。而且家里兄弟多，他是家里
的老……每次在学校的时候，他都会想母亲在家是不是又遭
受欺负。因此，学习上经常无法集中精力，导致成绩下滑。
得知这一情况后，我劝诫他，母亲现在最大的心愿是希望你
能够勤奋学习，考上大学，用知识来改变自身的命运。只有
你有了出息，你才能够帮助父母和弟弟们。与其一天在这里
空担心，不如抓住每天的光阴多学知识，让自己变强大，这
样你才能拯救你们这个家。同他交流后，他也醒悟了，人有
了目标就像大海中航行的船有了方向。从那以后，他变得珍
惜时间了，变得积极乐观了，三年后，他以全班第一的成绩
考入大学。突然有一天，我接到一个电话，原来是他母亲打
来的。电话里，他母亲说了很多感激的话。看到学生的成功，
听到家长的感谢，我认为这就是我作为一个教师最为有意义
的事。

当前，我们的教师队伍很浮躁。尤其是现阶段经济的发展造
成贫富差距越来越大，而教师的收入尤其是公立学校的普通
教师只能够维持温饱。很多的年轻人不愿意选择这个行业，
在这个行业的年轻人只要有机会就选择考公务员，下海经
商……还有的在其位不谋其职，敷衍教学，或擅自从事影响
教育教学本职工作的兼职兼薪行为，或为校外培训机构和他
人介绍生源，提供相关信息，特别是有些教师丧失基本的师
德将学生介绍到野鸡大学牟取私利，完全置学生的前途和命
运不顾。

教育是一个国家兴旺发达的头等大事，国家要举全国之力重



视教育，提高教师待遇，关爱教师成长，教师是文明的传递
者。俗话说：“学高为师，身正为范”，作为教师要牢记使
命，心怀天下，用自己的行动践行自己的誓言，为实现中华
民族的伟大复兴事业添砖加瓦。深信只要我们每一个教育人
有一颗无私奉献的心，有一种天下兴亡，我的责任的担当精
神，我们定会收获桃李满天下的喜悦和成功！


